


RENCANA PELAKSANAAN PEMBELAJARAN (RPP)

Satuan Pendidikan : SD NEGERI RANGKANG
Kelas / Semester : 2 /1
Tema : Tugasku Sehari- hari (Tema 3)
Sub Tema : Tugasku Sehari-hari di Sekolah (Sub Tema 2)
Mapel : Bahasa Indonesia dan Matematika
Pembelajaran ke : 3
Alokasi waktu : 1 Hari

A. TUJUAN

1. Dengan mengamati gambar kegiatan menabung yang disajikan, siswa mampu memahami isi teks berkaitan dengan kehidupan ekonomi di sekolah.
2. Dengan mengamati gambar kegiatan menabung yang disajikan, siswa mampu menemukan kosakata berkaitan dengan kehidupan ekonomi di sekolah.
3. Dengan mengamati gambar kegiatan menabung yang disajikan, siswa mampu menentukan makna kosakata berkaitan dengan kehidupan ekonomi di sekolah.
4. Dengan mengamati gambar kegiatan menabung yang disajikan, siswa dapat membedakan individu berdasarkan warna kegemaran di sekolah.
5. Dengan mengamati gambar kegiatan menabung yang disajikan, siswa dapat mengelompokkan individu berdasarkan warna kegemaran di sekolah.
6. Dengan mengamati gambar kegiatan menabung dan teks yang disajikan, siswa dapat menyebutkan nilai pecahan uang kertas yang setara.
7. Dengan mengamati gambar kegiatan menabung dan teks yang disajikan, siswa dapat menukar nilai pecahan uang kertas yang setara.

B. KEGIATAN PEMBELAJARAN

Kegiatan	Deskripsi Kegiatan	Alokasi Waktu
Pembukaan	<p>Melalui Daring Video Whatsapp Group Kelas</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Melakukan Pembukaan dengan Salam dan Dilanjutkan Dengan Membaca Doa bersama melalui daring (Orientasi) 2. Mengaitkan Materi Sebelumnya dengan Materi yang akan dipelajari saat ini dan dengan pengalaman peserta didik (Apersepsi) 3. Memberikan gambaran tentang manfaat mempelajari pelajaran yang akan dipelajari dalam kehidupan sehari-hari. (Motivasi) 	15 menit
	<p>Melalui daring Video Whatsapp Group Kelas</p> <p>Langkah-Langkah Kegiatan Pembelajaran</p> <ul style="list-style-type: none"> • Pada awal pembelajaran, guru mengondisi kan siswa secara klasikal dan memotivasi siswa tentang pentingnya perilaku hidup bersih dan sehat yang berhubungan dengan kompetensi-kompetensi yang akan dipelajari. <p>Ayo Mengamati</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membimbing siswa melalui video daring yang sedang berkangsur untuk meng-amati gambar Siti menabung di sekolah (mengamati) • Siswa membaca teks bacaan yang berkaitan dengan tugas di sekolah (mengamati). • Guru memberikan pertanyaan-pertanyaan untuk mengecek pemahaman siswa. <ul style="list-style-type: none"> - Apa yang dilakukan Siti? - Gambar apakah yang kamu temukan dalam teks tersebut? (HOTS) <p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membimbing siswa untuk mengajukan pertanyaan tentang hasil pengamatannya. • Kegiatan ini melatih anak untuk menumbuhkan rasa ingin tahu mereka. • Siswa diminta menulis pertanyaan, kemudian hasilnya dikirim ke guru <p>Ayo Membaca</p> <ul style="list-style-type: none"> • Guru membimbing siswa untuk membaca dengan suara yang jelas. <p>Mengenal Nilai Sekelompok Uang</p> <ul style="list-style-type: none"> • Siswa mengamati gambar sekelompok uang. Melalui video berikut https://www.youtube.com/watch?v=QFOK2U2Upg0 <div style="text-align: center;">  </div> <p style="text-align: center;"> $1.000 + 1.000 = 2.000$ Nilai uang di atas adalah Rp2.000,00 </p>	

	<p>Ayo Berlatih</p> <ul style="list-style-type: none"> Siswa mengerjakan latihan berdasarkan teks bacaan yang terdapat pada buku. <p>Guru dapat menggunakan kriteria penilaian untuk mengetahui tingkat pemahaman siswa.</p> <ul style="list-style-type: none"> Siswa mengidentifikasi berbagai bentuk pecahan uang. Siswa mengerjakan latihan soal. <p>Kerja Sama dengan Orang Tua</p> <ul style="list-style-type: none"> Dengan bantuan orang tuanya, siswa dapat mengenal nilai sekelompok pecahan uang. 	
Penutup	<ol style="list-style-type: none"> Guru memberikan penguatan dan kesimpulan melalui WA group yang berlangsung Siswa diberi kesempatan untuk berbicara /bertanya mengenai pembelajaran hari ini Guru dan siswa bersama sama berdoa menutup pembelajaran hari ini. 	15 menit

C. PENILAIAN (ASESMEN)

Penilaian Sikap
Penilaian Pengetahuan

Mengetahui
Kepala Sekolah,

Rangrang, 24 September 2020
Guru Kelas 2

SAHARI, S.Pd.M.MPd
NIP. 19651110 198803 1 019

YENY SUBEKTIL, S.Pd.SD

Lampiran :

Video Pembelajaran : <https://www.youtube.com/watch?v=QFOK2U2Up0> (Mengetahui nilai mata uang)

Sumber Pembelajaran : [Buku Siswa Tema 3 subtema 2](#)